

Fans Club Rockets

Tout d'abord je voudrais commencer par vous remercier, vous les adhérents du fans club, pour votre activité assidue sur le site, et pour être toujours aussi actifs en soutenant ce mouvement Space, que j'ai créé avec le groupe Rockets il y a 40 ans.

D'autre part, je voudrais vraiment remercier les fondateurs du fanclub : Ernesto Eleuteri et Marcello Barigazzi, qui par leur travail minutieux, assidu et quotidien, on pu entretenir cet amour, et aidé a partager cette passion musicale avec vous, les fans.

Tout au long de ma carrière, la passion pour la musique ne m'a jamais quitté. La musique est le moteur de ma vie, et j'ai l'impression que grâce à elle, je rajeunis un peu plus chaque jour.

La musique, c'est avant tout le partage des émotions, et cette émotion je la reçois plus que jamais, grâce à votre soutien et fidélité sans faille.

C'est pourquoi aujourd'hui, j'ai décidé à mon tour de revenir sur le devant de la scène spatiale.

En effet, après avoir visité la jeune scène spatiale italienne, et rencontré des Musiciens, Chanteurs, DJ, Manageurs, Producteurs, j'ai décidé de réactiver les moteurs du Label Rockland (le même de l'époque Rockets) spécialisé dans la musique space, afin de mettre en scène tous ces jeunes talents et moins jeunes....

Si vous êtes :

Musiciens, Chanteurs, Compositeurs, Créateur Artistique Univers Spatial dans tous les domaines... Photo, Vidéo, Ingénieurs...

La porte de mon vaisseau spatial vous est grande ouverte.

N'hésitez pas à rentrer en contact avec moi, je serais à l'écoute de toute proposition et attentif à tous vos projets... afin de réaliser vos rêves....Et les exporter dans l'univers inter stellaire !!!

Musicalement

Claude Lemoine

lemoine.claude@yahoo.fr